

Elecciones de noviembre: Biden insiste en seguir como candidato y promete "ganar de nuevo" a Trump

"Lo que está en juego en estas elecciones es nuestra libertad", dijo el mandatario estadounidense en un acto de campaña.

FRANCE PRESSE, THE ASSOCIATED PRESS
 y EFE

"Soy candidato y voy a ganar de nuevo", dijo el Presidente de EE.UU., Joe Biden, en tono desafiante durante un mitin en Wisconsin, un estado clave en el norte de Estados Unidos, tratando de disipar la dudas sobre su salud y agilidad mental que han hecho surgir las vacilaciones sobre su participación en los comicios de noviembre próximo. Luego, en una entrevista, reconoció su mal desempeño en el debate con Donald Trump, episodio que levantó el debate actual.

Frente a unos 300 simpatizantes en una escuela secundaria, Biden reconoció su mediocre desempeño en el debate de la semana pasada. "No puedo decir que haya sido mi mejor momento", señaló, pero añadió que, en medio de las especulaciones sobre lo que haría, él ya tenía una respuesta: "Voy a competir, y voy a ganar otra vez".

"Hay gente a la que no le importa tu voto" durante las primarias, que él ganó por abrumadora mayoría, dijo ayer el mandatario a sus seguidores. "Déjenme decir esto tan claramente como pueda: sigo en la carrera. Derrotaré a Donald Trump" en las elecciones.

El demócrata de 81 años lucha por su supervivencia política desde su pésimo debate contra su predecesor republicano de 78 años.

Un Joe Biden completamente diferente, combativo y determinado, intentó ayer responder frontalmente a las preocupaciones sobre su edad, pero lo hizo con la ayuda de un telepónter.

"¿Creen que soy demasiado viejo para vencer a Donald Trump?", preguntó, a lo que el público respondió con un rotundo "¡No!".



BIDEN estuvo ayer en Wisconsin.

El Presidente demócrata pasa al ataque

El demócrata, que abandonó el escenario al son de una canción cuyo título es "No daré marcha atrás", también destacó las meteduras de pata de su rival, cuya edad y agudeza mental despiertan menos preocupación entre la opinión pública.

"Si te preguntas si Trump está

en su sano juicio, ¿has oído alguna vez cómo explicó el 4 de julio cuando era presidente?", señaló Biden, refiriéndose a la independencia estadounidense, proclamada el 4 de julio de 1776. Dijo, según él, que la victoria fue posible por la toma de aeropuertos, que obviamente no existían en ese momento. "Es cierto, es un genio completamente estable", bromeó el mandatario, utilizando una expresión que su rival había empleado para elogiar su propia inteligencia.

"Lo que está en juego en estas elecciones es nuestra libertad. Es nuestra democracia. Es el alma misma de Estados Unidos. ¿Están dispuestos a luchar por ello? Lo sé", proclamó nuevamente Biden.

El mandatario recurrió también al humor: "Sé que aparento 40", señaló preguntando a los presentes si estos piensan que es demasiado viejo como para vetar las armas de asalto, proteger la Seguridad Social o ganar a Trump: "Lo gané en 2020 y lo volveré a hacer".

Detrás de él, entre el público, un espectador llevaba un cartel que decía: "Pasa el testigo, Joe".

Uno de los asesores más cercanos de Trump, Jason Miller, respondió con ironía en X a este mitin: "Su equipo debería haber utilizado la misma dosis (de medicamentos) durante el debate".

Más tarde, en una entrevista concedida al canal ABC, Biden reiteró sus palabras sobre el debate. "Fue exclusivamente mi culpa, de nadie más. Fue un mal episodio, no nada grave. Estaba exhausto. No escuché a mi instinto", dijo el mandatario en una entrevista que fue grabada durante la tarde.

Cuando el periodista George Stephanopoulos le preguntó si había visto los 90 minutos de confrontación después del debate, él contestó: "creo que no".